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新庁舎建設特別委員会の概要（第３２回） 

 

 

１ 日 時   第３２回 令和７年４月１０日（木）  

１３時００分～１４時００分、１５時３０分～１６時１５分 

 

２ 場 所   第１議会委員会室 

 

３ 出 席   全委員 

 

４ 内 容   １ 整備地の課題について 

        ２ その他 

 

 

これまでの議論で出た整備地の課題について、執行部から受けた説明で足りない資

料について、議員間で協議を行った。 

 

１ 整備地の課題について 

これまでの協議の中で議員から出た整備地の課題を 18項目にまとめた。 

・整備地全般について 

① 整備地決定から議決までの期間が短かった 

② 将来像、ビジョンが示されていない 

③ 市民アンケートや意向調査を実施してはどうか 

④ 市民への説明不足 

⑤ 報告会、説明会を各地で開催してほしい 

⑥ 市街地再開発との連携について 

⑦ 新庁舎に入りきらない部署について 

・災害対応について 

⑧ 加茂川の浸水リスクが高い 

⑨ ちゅうたいの代替となる避難所について 

・体育館、図書館について 

⑩ 図書館、体育館はまだ使用するべき 

⑪ 先に体育館を建ててから庁舎を建てるべき 

（体育館使えない期間がないように） 

⑫ 体育館が使用できない期間をなるべく短く 

⑬ ちゅうたい利用者に対する周知不足 

⑭ 体育館建設の場所がまだ決まっていない 
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⑮ 図書館の統合等、今後についての説明 

・財政について 

⑯ 実質公債費比率、実質負担比率、将来負担比率、地方債残高について（他の候

補地との比較） 

⑰ 社会資本整備総合交付金についての説明 

⑱ 令和７年度予算の執行について 

 

【まとめ】 

整備地の課題としてまとめた 18 項目の課題すべてについて、委員長から執行部提

出し、回答を依頼することとした。 

 


